



## Rusia le recuerda a Donald Trump quién ganó la Segunda Guerra Mundial

### Description

(Moscú) La portavoz de la cancillería rusa, María Zajárova, le recordó hoy al presidente estadounidense, Donald Trump, el reconocimiento del ex mandatario Franklin Delano Roosevelt, a la contribución soviética en la derrota del fascismo.

Zajárova citó a Roosevelt, quien calificó la contribución de la Unión Soviética (URSS) y del Ejército Rojo como decisiva en la derrota de la Alemania nazi, al responder a las palabras de Trump sobre la victoria en la Segunda Guerra Mundial.

Tras las declaraciones del gobernante republicano, la vocera escribió en su canal de Telegram que fue el entonces presidente Roosevelt quien reconoció que las tropas rusas destruyeron más personal, aviones, tanques y armas del enemigo común que todas las demás naciones unidas juntas.

También recordó que en una carta a Joseph Stalin fechada el 4 de febrero de 1943, Roosevelt felicitó al líder soviético por su victoria en la batalla de Stalingrado.

En otra carta fechada el 22 de febrero de 1943, Roosevelt destacó el hábil liderazgo del Ejército Rojo y la organización y determinación de los soldados soviéticos.

El ex presidente estadounidense señaló que el Ejército Rojo y el pueblo de la URSS «se ganaron la admiración duradera del pueblo de Estados Unidos».

Este viernes, el actual presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció que el 8 de mayo será declarado Día de la Victoria en la Segunda Guerra Mundial en Estados Unidos, y el 11 de noviembre, Día de la Victoria en la Primera Guerra Mundial.

Trump también dijo que Estados Unidos superó a todos los países en habilidad militar y valentía en la Segunda Guerra Mundial.

En tanto, el presidente ruso, Vladimir Putin, en una reunión con los participantes del maratón del conocimiento El «Primero» destacó que la Victoria en la Gran Guerra Patria es un triunfo de todo el pueblo soviético y ruso.

El Maipo/PL

**Date Created**

Mayo 2025